

Noticias relevantes de la Gaceta UNAM

Octubre

El licenciado Carlos Guevara Vega recibió el **Premio Nacional Tlacaélel** de Consultoría Económica a las mejores tesis. El jurado calificador lo integraron los directores de las escuelas y facultades de economía, quienes evalúan las tesis más sobresalientes en cuanto a técnicas y modelos de desarrollo.

Homenaje al rector **Javier Barros Sierra**, quien durante el conflicto político-estudiantil de 1968, cumplió la tarea de asegurar que esta casa de estudios conservara el respeto y prestigio ganado a lo largo de su vida y se convirtiera en un estímulo para la democracia en México.

La Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) reconoce la labor del rector José Sarukhán en favor de la educación superior.

La **Filmoteca de la UNAM** rindió homenaje al trabajo y producción cinematográfica colmados de sensibilidad, inteligencia y maestría de **Julio Bracho**.

En este mes, cumplió 25 años de ser creado el **Instituto de Investigaciones Filológicas**, que se encarga de estudiar la lengua y las literaturas que emanan de ella.

La UNAM honró a ocho destacados pensadores y científicos con el título de **Doctor Honoris Causa** por sus aportes a la humanidad.

La Estación Mazatlan, de Ciencias del Mar, inauguró su sistema de videoconferencias.

Se inauguró la **Cátedra Guillermo y Alejandro de Humboldt**, espacio para descubrir Alemania desde México.

En un operativo en cadena, trabajaron cientos de universitarios para atender a damnificados en Chiapas por las peores lluvias registradas en los últimos 50 años, además de enviar 270 toneladas de ayuda.

Con el fiel propósito de convertir al **Centro de Ciencias Físicas** —ubicado en Cuernavaca— en un espacio sólido de investigación, de primer nivel en el mundo, tomó posesión el doctor Jorge Flores Valdés como titular de la dependencia universitaria.

Noviembre

Por primera vez en la corta historia del **Premio José Rivorosa**, que otorgan Dirección General de Actividades Cinematográficas y el Centro Universitario de Estudios Cinematográficos de la UNAM, fue concedido a dos realizaciones mexicanas: *Un mexicano en Nueva York*, de José Benítez Muro y *¿Quién Diablos es Juliette?*, de Carlos Marcovich Padlog.

Entregó el rector Francisco Barnés de Castro la primera edición de la **Medalla Alfonso Caso** a 292 posgraduados de excelencia que son garantía de que el sistema educativo contará con un personal académico cada vez más preparado y la seguridad de que el país contará con especialistas de alto nivel que le permitirá enfrentar los retos del próximo milenio.

El congreso **Computo.98@mx**, fue un amplio escaparate para conocer a los principales actores en la materia, ya que se presentaron 400 participantes que hablaron del desarrollo y perspectivas de la informática. Durante la clausura, el rector Francisco Barnés recordó que hace 40 años la UNAM acogió la primera máquina de este tipo en América Latina.

